

那覇西ロータリークラブ

国際ローター2580地区 創立1962年6月4日

2023年10月25日 週報 第2703号



会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉
幹事：比嘉芳直
例会日 毎週水曜日 12時30分
例会場 沖縄ハーバービューホテル
事務局 那覇市松山1-1-14 那覇共同ビル6階
TEL：861-7824 FAX：861-7825

那覇西ロータリークラブ年間テーマ

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」

四つのテスト

- | | |
|---------------------|---------------------------|
| 1. 真実かどうか | 本日のプログラム |
| 2. みんなに公平か | 10月25日(水) |
| 3. 好意と友情を
深めるか | ・点鐘
・ロータリーソング |
| 4. みんなの為に
なるかどうか | ・日も風も星も
・会長報告
・幹事報告 |



10月度お誕生日祝い

南風原利行(10月9日) 小嶋 久(10月10日)
松島寛行(10月13日) 石川正一(10月14日)
丸橋弘和(10月20日) 小林 充(10月31日)

例会報告

第2825回(2023年10月18日) 出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回 訂正出席率
53名	31名	21名	59%	62%

欠席会員

安里(清)、新垣、上原、大城(博)、儀部、宮内、福重
久保、渡慶次、丸橋、小林、平尾、石垣、ジョンソン
照屋(紀)、松野下、小豆澤、佐久本、上間、稲嶺
宮下会員

ビジター

松田賢基(浦添) 武藤周二(都留)

ゲスト

プトゥ・アグス・エリック・マヘンドラ(米山奨学生)

ニコニコBOX(2023年10月25日)

合計¥5,000 累計¥84,000

松田賢基 今日のエリック君の付添いで参りました。
(浦添) 宜しく願い致します。

武藤周二 ニコニコBOXへ
(都留)

大城純市 来年2月8日から2月12日まで第45回バギ
オ訪問交流が実施されます。皆様の御参加を
お願い申し上げます。

会長報告



- 先週金曜日、沖縄クラブ活性化ワークショップ「ポリオ根絶活動と公共のイメージ」が開催されました。ポリオ根絶活動としてポリオの患者は99.9%まで減っていますが、撲滅までの残りの0.1%の壁が大変分厚いということを感じた研修でした。
- 先週日曜日、那覇北ロータリークラブ主催のポリオ撲滅活動の募金への協力をしました。皆様も募金への協力をよろしく願いいたします。
- 本日のビジター松田様、武藤様、本日の例会楽しんでください。
- エリックさん、本日の卓話楽しみにしております。



松田賢二（浦添）



- ・昨日ヤング杯が開催されました。ゲスト2名を含む12名が参加。次回は12月12日（火）、ロイヤルゴルフクラブで開催予定です。またご案内いたします。
- ・クラブ活性化ワークショップ「ポリオ根絶活動と公共イメージ」に参加してきました。
- ・10月25日（水）18時30分からクラブ協議会があります。参加できない各委員の委員長、副委員長は事務局まで、資料の提出をよろしくお願いいたします。
- ・11月1日（水）はガバナー公式訪問です。例会への全員参加をよろしくお願いいたします。
- ・11月21日（火）に沖縄分区インターシティーミーティング（IM）が開催されます。現在15名の参加を受け付けておりますが、まだ参加申込可能なので、皆様の参加よろしくをお願いいたします。
- ・インターアクト年次大会の代替行事として、平和ディスカッションプログラム「沖縄戦を学び、平和を作るために必要なことを考えてみよう」が以下の日時で開催されます。

開催日：11月5日（日）

日時：9：00 受付開始、

9：30 開会式～13：00 終了予定

開催場所：沖縄会場 那覇商業高等学校

参加希望の方は、ご参加よろしくお願いいたします。

本日のビジター

武藤周二（都留）



卓話 「バリ島の文化と習慣」

プトゥ・アグス・エリック・マヘンドラ（米山奨学生）



- ・インドネシアの面積は日本の約5倍、人口は2億人（世界第4位）。島の数は無人島を合わせて17,000島。
- ・インドネシアは6つの宗教しか認めていない。イスラム教、プロテスタント、カトリック、ヒンドゥー教、仏教、儒教。人口の90%がイスラム教。インドネシアの民族は1,300民族、言語は720言語。公用語はインドネシア語。
- ・バリ島はインドネシアの南に位置し、ヒンドゥー教徒が多く、神様、ご先祖様、自然、幽霊を大事にしている。
- ・バリ島は世界で唯一、歯を削る成人式を行っており、バリ島の人たちにとって成人式は義務であり、成人式後は大人として認められ、結婚することができる。
- ・バリ島のイメージはリゾート、自然環境が良いと思われているが、田舎に行くと貧しい世帯がたくさんある。

等々

以上